



Sandra Cuevas anuncia su regreso con un nuevo proyecto político

La exalcaldesa de Cuauhtémoc anunció una conferencia de prensa para dar a conocer detalles sobre su próxima jugada en el ámbito político

Por Israel Aguilar Esquivel



Sandra Cuevas Nieves, la exalcaldesa de Cuauhtémoc que ha causado controversia durante su paso por la esfera política de la Ciudad de México (**CDMX**), anunció su regreso al ámbito. Según dijo, en próximos días dará a conocer los **detalles de su nuevo proyecto** en una conferencia de prensa el 4 de agosto.

A través de su cuenta verificada de la red social X, antes Twitter, la exintegrante de Movimiento Ciudadano (**MC**) extendió una invitación a ciudadanos de la Ciudad de México (**CDMX**), así como medios de comunicación, al acto en el cual dará a conocer un mensaje que catalogó como “interesante”.

El discurso que ha demostrado en los años más recientes de su trayectoria y adjudicado a su organización política ha sido **congruente con el de la derecha conservadora**. Dicho rasgo ha sido reforzado a través de su relación con personalidades como Felipe Calderón, Margarita Zavala y organizaciones como la Conferencia Política de Acción Conservadora (CPAC), que congrega a agrupaciones y personajes de la ultraderecha en los Estados Unidos, aunque también de América Latina.

[Sandra Cuevas anuncia su regreso con un nuevo proyecto político - Infobae](#)